



Pièces	2 Pièces
Superficie	33 m²
Référence	SR2268-2405-C
Prix	189 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

Très belle opportunité d'investir dans une résidence de tourisme (libre de tout bail avec l'exploitant). Situé dans un petit coin de paradis et de Détente, orienté plein sud, elle vous offre une agréable terrasse ainsi que de beaux espaces vert. La maison est composé d'une pièce principale avec son coin salon, un espace dinatoire avec rangement, une kitchenette entièrement aménagé et équipé, une salle de bain et un wc séparé avec placard. A l'étage, avec une belle hauteur sous plafond, vous trouverez une grande chambre pouvant accueillir un lit king size et un coin bureau. La maison est ...

Very good opportunity to invest in a tourist residence (free of any lease with the operator). Located in a little corner of paradise and relaxation, facing south, it offers you a pleasant terrace as well as beautiful green spaces. The house is made up of a main room with its lounge area, a dining area with storage, a fully fitted and equipped kitchenette, a bathroom and a separate toilet with cupboard. Upstairs, with high ceilings, you will find a large bedroom that can accommodate a king size bed and an office area. The house is air conditioned and has a parking space. The complex offers two ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



stéphane
plaza
immobilier
Mandelieu La Napoule

stéphane
plaza
immobilier
Mandelieu La Napoule